
黄先生反映：最近公共交通乘
坐密度无法控制，疫情期间车上不
开窗导致非常不安全，希望给公交
车安装空气换风器。

交运集团：公司根据相关要求
“一车一圈一消毒”并按要求在运行
过程中通风，车内张贴温馨提示建
议乘客开窗通风，确保做好相关防
控工作。

市交通运输局：为阻断病毒通
过公共交通工具传播扩散，本市公交
行业采取多项措施加强防控。公交企
业全面加强卫生管理，严格落实通风
消毒措施。公交车“一趟一消毒、一圈
一通风”，自2月6日起所有公交车关
闭空调，行驶过程中适当开窗，保证
车内空气清洁。黄先生所提的“给公
交车安装空气换风器”的建议，市交
通运输局将会同公交企业在后续更
新车辆的安全性、舒适性等方面予
以充分考虑，努力为广大市民提供
安全、舒适、温馨的乘车环境。

王先生反映：本人是胶州市诺
贝尔山庄小区网点业主。2018年胶
州市自来水公司做的一户一表改

造，楼上居民的自来水管道都走到
自己网点房里，导致一下雨就漏水。
请协调解决。

胶州市：针对反映的问题，工作
人员与用户现场查看，已对渗漏部
分进行了维修，并初步商定2个月内
逐步将室内自来水管网移出网点，
用户同意。

薛女士反映：本人住在市北区
陵县路59号，属于团结户，住了几十
年，房屋面积特别小，希望能够拆迁
解决住房问题。

市北区：经落实，陵县路59号不
在征收范围内，目前没有相关征收
计划。

林女士反映：本人是市南区汕
头路1号的居民，小区一共10座楼，
近80%的居民没有房产证。1997年买
的房子，找过相关部门，但是没有给
出为什么不能办理房产证的相关答
复。

青岛市自然资源和规划局信访
处：市民反映的汕头路1号项目房产
证问题所涉及的合作建房协议已被

法院确认无效，双方存在纠纷，且该
项目尚未办理用地手续。因此，该项
目暂时无法办理登记手续。

孔女士反映：在西海岸新区新
岗路12号澎湃岛小区买的公寓，当
时开发商称2018年12月底交房，但
至今未交房。现在也联系不到开发
商，希望有关部门协助让开发商给
个交代。

西海岸新区：经落实该项目现
在正在办理验收，验收结束后交房。
开发单位反馈，7月1日交房。

徐先生反映：本人是西海岸新
区隐珠街道欧美榭香里小区业主，
2017年8月份购买的期房，至今没有
交房，合同里是2018年12月31日交
房，因为开发商有经济纠纷导致。

西海岸新区：经对接开发企业，
施工单位年后申请复工基本通过，
现已有近50名工人进场施工。对于
延期交房赔偿问题，开发企业承诺
按合同约定承担违约责任，目前开
发项目已经正常施工，争取尽快完
工交付。 （部分摘登）

□半岛记者 李晓哲 刘笑笑 通
讯员 徐军 杨辉 报道

本报5月28日讯 由市人大常委
会人事代表工作室和半岛都市报联
合开办的栏目“市人大代表履职在
线”5月29日继续上线，当天上午9：
30～ 10：30，将有两位市人大代表在
半岛接听热线电话80889088。为提升
读者来电畅通率，如果80889088处于
占线状态，您还可以拨打96663提出
您的意见建议。
2020年度“市人大代表履职在

线”栏目将以“我爱青岛,我有不满,
我要说话”为主题,邀请市民针对自
己关注的经济社会发展各项工作提
出自己的宝贵建议。市民反映的问题
将第一时间由市人大代表聆听并记
录，整理后将转交有关部门办理。
今年的“市人大代表履职在线”

栏目已全面升级,代表们将对市民反
映比较集中、有代表性的问题展开调
研,形成代表建议,转交有关部门办
理。半岛都市报全媒体平台将持续关
注,跟随代表的脚步为百姓办事。也
就是说,我们将全程关注市民意见建
议的办理情况,您的建议更有望为青
岛更加美好的明天添砖加瓦。因此,
欢迎广大市民积极来电,代表将为您
代言,替您发声。
如果您有什么意见建议，或跟您

生活相关又有代表性的问题想反映，
可以在5月29日（周五）9:30～ 10:30
拨打热线电话80889088与人大代表
交流。若 80889088占线，可拨打
96663按1号键由半岛工作人员接听
并为您记录，并将您反映的问题整理
转交到代表手中。届时，参加接听热
线活动的市人大代表将会把您的意
见建议提交，转办到政府的相关职能
部门，其中部分所反映问题的处理方
式以及处理结果将在报纸上刊登。

代表接热线，邀您讲心声
“市人大代表履职在线”今继续上线，欢迎拨打80889088、96663
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刘女士反映：2019年在西海岸
新区西雅图美发店办卡充值，还剩
余部分金额。西雅图美发店在西海
岸新区大约有8个门店，春节前基本
全部关门。前段时间，西雅图美发店
薛家岛店开门营业，会员要求退款，
但门店不给退。

西海岸新区：公安部门已受理，
等结果出来后回电话或群通知。已
电话反馈投诉者。

万先生反映：市北欢乐滨海城，
在离海约200米处建垃圾站，距离居
民楼约200~300米，认为违反青岛市
出台的海岸保护条例。

市北区：欢乐滨海城根据2016
年住建部下发的《生活垃圾转运站
技术规范》，规划每2~3平方公里需
建垃圾中转站一座，保障辖区内环
卫作业。2017年至今欢乐滨海城环
境卫生投诉，因无环卫设施造成处
置不及时的问题突出，居民对环境
卫生的满意率低。2018年根据欢乐

滨海城群众投诉辖区内卫生“脏”
“乱”“差”等问题，由区政府主要领
导带队现场调研，决定由市北区城
管局负责解决垃圾转运站及公厕缺
失问题，彻底解决欢乐滨海城环境
卫生问题。为此市北区城市管理局
与滨海办、街道进行了选址，并通过
公示决定在昌茂路与瑞湖路口新建
环卫设施一处。此垃圾转运站设计与
周边环境相协调、采用全封闭、喷雾
式消毒灭菌去味，清运采用定时、定
点、车车对接，垃圾不落地、当天收集、
当天清运的方式，无污染、无异味，不
会对周边环境产生影响。4月22日组
织了规划、环保等相关部门以及街道
办工作人员，和专家一起现场对群众
代表进行包括法律法规、欢乐滨海城
的现状等问题的统一答复，并提出了
初步解决方案：一、启用已通过规
划、环保等部门综合验收的原有半
封闭垃圾转运站，恢复符合现行转
运标准的垃圾转运功能。二、新建转
运站停工办理相关手续，符合条件

后继续建设。下一步将规范备案后
对方案再次公示。

张女士反映：本人是西海岸新区
凤凰园五社区的居民，1997年买的房
子，之前省里有个文件说，这是个危
房，今年必须拆。希望相关部门能尽
快落实一下，具体什么时间能拆？

西海岸新区：目前社区在积极
办理建设用地和融资用地有关手
续，办妥后会制定拆迁方案，签订拆
迁协议，争取年内完成。

陈先生反映：本人是市北区瑞海
北路瑞海景园的居民，小区周边的交
通很不方便，周围只有16路公交车一
条线路，希望在周边增加通行线路。

交运集团：该区域内已有16路，
根据《青岛市公交线路优化导则》，
现不具备增设公交线路的条件，后
期随着道路变化情况，会结合该集
团停车场站及配套设施情况，积极
调研。 （部分摘登）
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